



TERAS
Kamera Pengawas Pasar

PENGAMANAN pasar tradisional di Kota Yogyakarta lewat kamera pengawas (CCTV) terus dibenahi. Hal ini untuk mengantisipasi tindak kejahatan di kawasan pasar, hingga mengetahui aktivitas jual beli mencurigakan di pasar. Kamera pengawas dipandang penting untuk menambal kebutuhan tenaga pengamanan pasar.

Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogyakarta akan memasang 24 kamera pengawas untuk menggantikan kamera yang rusak serta menambah kamera di sejumlah titik di Pasar Beringharjo yang belum terawasi. Sebagai pasar terbesar di Yogya tersebut, wajar jika pengamanan pasar perlu dibenahi. Pengunjung dan pedagang berhak mendapatkan kenyamanan selama berbelanja maupun berjualan.

Beringharjo semakin ramai dikunjungi karena di zona barat buka hingga malam hari. Tentu saja, pasar membutuhkan pengamanan ekstra untuk mencegah tindak kejahatan berupa pencurian, penipuan atau bahkan perampokan. Pengamanan ekstra berupa penambahan CCTV juga penting untuk mewaspadai praktik peredaran barang terlarang, seperti penjualan daging oplosan, bahan kimia berbahaya atau bahkan menjadi lokasi transaksi atau penyalahgunaan narkoba.

Penambahan 24 CCTV ini memang dikhususkan bagi Pasar Beringharjo. Meski begitu, kita juga berharap pengamanan ekstra juga diberikan kepada pasar-pasar tradisional lainnya di Kota Yogya, seperti Pasar Krajan, Pasar Demangan atau Pasar Kotagede yang memiliki banyak pedagang serta dikunjungi wisatawan. Meski harus bersaing dengan pasar modern, pasar tradisional bisa tetap langgeng karena ada hari pasaran, dan menjual suasana yang tidak didapati di supermarket.

Kamera pengawas penting sebagai bukti pendukung jika terjadi pencurian yang berulang-ulang di dalam pasar. Pedagang yang lapaknya sering dibobol tentu berharap ada aksi nyata dari pemerintah untuk membantu pengamanan pasar. Jumlah kerugian pedagang sangat besar karena yang biasa dicuri seperti stop-slopan rokok, komoditas yang sedang mahal saat itu, misalnya bawang putih atau cabe. ***-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005